
 
 Bildunterschriften // Captions  
 
01_KGF_Azubis_2016  
Gegenwart trifft Zukunft: die Voith Konzerngeschäftsführung inmitten von 150 Voith-Auszubildenden 
(v.l.n.r.: Bertram Staudenmaier, Uwe Wehnhardt, Dr. Uwe Knotzer, Dr. Hubert Lienhard, Dr. Roland 
Münch, Dr. Toralf Haag)  
 
Where present meets future: the Voith Board of Management surrounded by 150 Voith trainees 
(f.l.t.r.: Bertram Staudenmaier, Uwe Wehnhardt, Dr. Uwe Knotzer, Dr. Hubert Lienhard, Dr. Roland 
Münch, Dr. Toralf Haag)  
 
02_HLienhard  
Dr. Hubert Lienhard, Vorsitzender der Konzerngeschäftsführung Voith GmbH  
 
Dr. Hubert Lienhard, President and CEO Voith GmbH  
 
03_THaag  
Dr. Toralf Haag, Mitglied der Konzerngeschäftsführung, verantwortlich für Finanzen und Controlling  
 
Dr. Toralf Haag, Member of the Corporate Board of Management, responsible for Finance and 
Controlling  
 
04_DIWA_StartStopp  
Für mehr Effizienz: Die Neue DIWA Stopp-Start Technologie von Voith hilft bis zu 12 Prozent 
Kraftstoff zu sparen. Während sich die meisten abschaltbaren Technologien für Stadtbusse noch in 
der Entwicklung befinden, hat die DIWA.6 Stopp-Start Technologie von Voith ihre vollständige 
Betriebsfähigkeit bereits unter Beweis gestellt.  
 
More efficiency: The new Voith DIWA Stop-Start technology helps to save about 12 percent of fuel. 
While most disengageable technologies for city buses are still at an early stage, Voith’s DIWA.6  
Stop-Start Technology has already proven its full operational capability.  
 
05_VT_DIWAStartStopp  
Hilft dem öffentlichen Nahverkehr die Fahrzeugflotten effizient zu betreiben: die DIWA Stopp-Start 
Technologie von Voith  
 
The Voith DIWA Stop-Start technology supports the public transport operators in running their vehicle 
fleet efficiently  
 
06_VT_Tram_Alexanderplatz  
Voith liefert bis 2023 für die Berliner S-Bahn 212 Scharfenberg-Kupplungen und 525 Kurzkupplungen  
 
Until 2023 Voith will deliver 212 Scharfenberg couplers and 525 semi-permanent couplers for the 
Berlin S-Bahn  
 
07_VP_Tissue  
Voith Paper mit positiver Entwicklung – Aufträge für Kartonage- und Hygienepapier  
Voith Paper with positive development – orders for board and packaging and tissue machines  
 
08_ThreeGorges  
Voith Hydro mit stabilem und profitablem Geschäft in 2016  
Voith Hydro with stable and profitable business operations in 2016 


